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Álvarez exige al alcalde que inste a Endesa a acabar con los cortes de luz     La portavoz
de IU, Carmen Álvarez, pide que el Ayuntamiento actúe de oficio a través de la Oficina
Municipal de Información al Consumidor (OMIC) para centralizar las reclamaciones al
organismo competente y que se inicien los trámites necesarios para solventar la situación lo
antes posible.   
  Izquierda Unida pide al alcalde, Víctor Mora, que inste a la compañía eléctrica Endesa a que
ponga fin a los cortes de suministro eléctrico que están afectado a muchas zonas de la ciudad,
en plena ola de frío.
 
  De este modo, desde IU se insiste en la necesidad de que el Ayuntamiento actúe de oficio a
través de la Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC), para centralizar las
reclamaciones al organismo competente y que se inicien los trámites necesarios para solventar
la situación lo antes posible. 
     

   
   La portavoz de IU, Carmen Álvarez, asegura que ayer mismo hubo zonas de la ciudad que se
quedaron sin suministro eléctrico desde las 21.00 horas hasta las 7.00 horas de la mañana de
hoy. La edil insiste en que esta situación es insostenible, ya que las familias no pueden calentar
los hogares en plena ola de frío y además, hay que tener en cuenta que puede haber personas
que, por diversas enfermedades, necesitan la red eléctrica activa para conectar aparatos
médicos. 

  

   
   Desde IU se hace hincapié en que el alcalde debe interesarse por esta situación tan crítica
que afecta a la ciudad desde hace bastante tiempo y debe ponerse en contacto directamente
por los responsables de Endesa para saber exactamente qué motivos está provocando estos
cortes, así como determinar qué medidas hay que llevar a cabo para solucionar la situación de
inmediato. 

  

   
   Álvarez además insiste en que los continuos cortes de luz afectan enormemente también a la
hostelería y comercio, un sector que, además, ya viene sufriendo una situación muy crítica por
las restricciones establecidas por la pandemia. La portavoz considera que Endesa debe
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realizar las labores de mantenimiento y mejoras de la infraestructura necesarias para solventar
la situación y exige al alcalde que se interese por lo que ocurre en la ciudad. 

  

   Asimismo, desde IU se considera que el equipo de Gobierno debe trasladar también el
problema a la delegación de Industria y Consumo de la Junta de Andalucía, que es la
administración competente, para que desde la administración autonómica se realicen los
trámites necesarios para que se garantice el suministro eléctrico en la ciudad de forma urgente.
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